



Dans le cadre de l'Initiative de chaîne de valeur agricole, le Canada a appuyé les mesures qui :

- ont encouragé des pratiques agroforestières durables pour les petits producteurs de café;
- ont permis l'augmentation des rendements et la qualité;
- ont facilité l'accès à des marchés à plus forte valeur ajoutée;
- ont aidé 23 organisations à améliorer leurs compétences en finances, en administration et en marketing.

Le revenu quotidien de 849 petits producteurs directement touchés par le projet est passé de 1,25 \$ US en 2007 à 7,87 \$ US en 2016. Huit des 23 organisations de producteurs de café soutenues par le projet ont pu accéder aux marchés internationaux en Australie, en Autriche, au Japon, en Corée, au Royaume-Uni et aux États-Unis. De plus, 12 organisations de producteurs ont reçu des certifications bio et écologiques. Cela leur a permis de négocier des prix plus élevés pour leur café.

Le projet Promotion des systèmes agroforestiers de cacao de valeur supérieure a soutenu la plantation et le renouvellement de 3 827 hectares de cacao. Cela représente 75 % de la superficie totale de production de cacao du Honduras. La Fondation hondurienne de la recherche agricole a mis en œuvre ce projet. Le projet a permis de soutenir 3 508 familles et a créé 2 818 emplois équivalents temps plein. La génération de revenus a augmenté de 522 % à 2 192,74 \$ US par hectare par an.

La Promotion de la sécurité alimentaire dans les bassins versants du Choluteca et Rio Negro se concentre sur la productivité agricole, la diversité et la promotion de pratiques durables de gestion des ressources naturelles. Le projet, qui a fonctionné de 2010 à 2017, a atteint 28 525 personnes dans 10 municipalités du « couloir sec » du sud du Honduras, augmentant le revenu quotidien de 36,7 %.